

Categoría: Educación

Publicado: Martes, 09 Mayo 2017 11:56

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 11176

---



La Universidad Agraria de la Habana “Fructuoso Rodríguez Pérez”, en Mayabeque, desarrollará los días 11 y 12 de mayo del presente año, el VI Encuentro Académico de Seguridad Vial, para el cual fueron seleccionados de nuestra provincia los siguientes trabajos:



- 1- Jugando y cruzando me cuido en la vía, medio de enseñanza para trabajar con los alumnos NEM de la Escuela Especial Marcelo Salado del municipio San Luis, Pinar del Río, de la MSc. Sabina Mitjans Rodríguez. Asesora de Salud Escolar del municipio San Luís.
- 2- Divulgación de mensajes educativos para contribuir al fortalecimiento de una correcta educación vial, de la MSc. Miraida Olivera Herrera. Asesora de Salud Escolar del municipio Minas de Matahambre.
- 3- Cuaderno de dibujo para contribuir al fortalecimiento de una correcta educación vial, de la Lic. Ariamna Peláez Iglesias. Municipio Minas de Matahambre.
- 4- La Educación Vial en el contexto de la escuela primaria actual, del MSc. Omar Rodríguez Pérez, Asesor de Salud Escolar y MsC. María Teresa Rodríguez Martínez del municipio Consolación del Sur.
- 5- Propuesta de sistema de actividades para trabajar la educación vial, de la MSc. Maribel Coste Socorro, Asesora de Salud Escolar de la Dirección Provincial de Educación y MSc. Francisco María Coste Gómez.